

今を生きるということ

教頭 村上 嘉則

皆さんは『葬送のフリーレン』という物語を知っていますか。

長い時を生きる魔法使いフリーレンが、かつて共に旅をした仲間たちとの思い出をたどる物語です。彼女は、人間の寿命の短さを理解できず「10年の旅なんて短い」と感じていました。しかし、時が過ぎ、仲間たちを失って初めて、その10年がどれほどかけがえのない時間だったのかに気づくのです。

私たちも同じです。日々の生活の中で、私たちは多くの「当たり前」に囲まれています。友だちと笑い合うこと、先生と話すこと、何気ない挨拶・・・それらは過ぎ去るまで、その価値に気づかないことが多いものです。けれど、「今」という時間は二度と戻りません。

だからこそ、近くにあるのに見過ごしがちな「大切なものの」に目を向けてほしいのです。目の前の人を思いやり、今日という1日を丁寧に生きること。それがきっと、未来のあなたの力になるでしょう。

第49回 豊高祭

10月26日（日）、パールドームにて第49回豊高祭を開催しました。「Fly High ~満開の笑顔で~」のスローガンの下、午前に体育祭の部、午後に文化祭の部を行いました。体育祭の部では、青団と黄団が手に汗握る戦いを見せてくださいました。文化祭の部では、各学年や有志参加の生徒達が演目披露や素敵な作品を展示を行いました。生徒達の思い出に残る、すばらしい豊高祭となりました。



11月17日～12月12日の行事予定

11月21日（金）	強歩大会、PTCA支援活動	12月4日（木）	1年 乳幼児ふれあい体験
11月26日（水）	郷土探究総合発表会	12月9日（火）	2年 金融リテラシー講座
12月1日（月）	性に関する講話	12月11日（木）	1年 消費者教育
12月3日（水）	1・2年 島内企業説明会		